



Sabemos que, por grupos están preparados los de Inchaurreondo, Trancas, Béti adisquideac, los de Hernani, Añorga, Antigu, etc., etc.; en fin, todo lo más destacado del elemento bolari de la provincia.

De la toca, basta citar a los Locate, Mendizábal, Laburu, Anabitarte, Ansa, Arregui, Lopetegui, Machaín, etc.

No dudamos, pues, dada la afición sana que existe para estos clásicos juegos, se vean ambos muy concurridos, tanto de participantes, así como de animadores.

EN CHINGURRI

Concurso de BOLOS y TOCA

Como oportunamente anunciamos, el próximo domingo tendrán lugar, dando comienzo a las diez de la mañana, los concursos de bolos y toca, organizados por la Sociedad deportiva "Noiz-Bait", en el caserío "Chingurri".

El concurso de bolos será individual, pero dentro del mismo, podrán inscribirse por agrupaciones de sociedades, barriadas o pueblos, en un conjunto de cada cinco tiradores, contándose las brillas que cada grupo arroje, siendo éstos clasificados en primer lugar, llevándose, por lo tanto, la copa donada por el propietario y aficionado Domingo Altamira.

En cuanto a lo individual, se contarán como siempre, las brillas que cada uno lance, clasificándose en primero, segundo, tercero y cuarto puestos, para entregártelos el tanto por ciento correspondiente al ingreso en la proporción del 40, 30, 20 y 10 por 100, menos 0,25 de fracción que servirá para gastos de organización en cada una de las especialidades.